

cuenta la cercana inauguración del polígono "Daimiel Sur".

Además de todo esto, se evitará circular por una carretera que, en los últimos años, se ha deteriorado hasta límites muy peligrosos, por el tráfico normal, más el procedente de las obras de la autovía al que hay que aumentar el de los vehículos con destino a Valdepeñas, pues al estar cortada esta por obras también, se ha visto incrementado el tránsito de vehículos por la de Manzanares. Esperemos que con la puesta en funcionamiento de la autovía, se subsane en cierto modo la precariedad que llevamos padeciendo estos dos últimos años.

El tramo que se abrirá a finales de año, tiene una longitud de 17 kilómetros y nos ha costado 35 millones de euros.

A buen seguro llevará consigo algunos cambios en las costumbres de los daimieleños, como la ir hasta Puerto Lápice cuando viajemos con dirección a Madrid.

EL MUSICAL "EL QUIJOTE" LLENÓ EN VILASSAR DE MAR

Hasta la hermana ciudad viajaron un grupo de paisanos, acompañados por el alcalde José Díaz del Campo y la concejala de Cultura María Dolores González Mohino, para representar este musical que dirige Pedro Sánchez Valdepeñas. La gran acogida que tuvieron, unida al lleno que se produjo para presenciar la actuación -unas 700 personas-, consiguieron hacer del viaje una visita muy especial y entrañable.

En el Ayuntamiento de Vilassar de Mar, recibieron a los daimieleños que se habían desplazado y se llevó a cabo un intercambio de recuerdos y obsequios con la expedición daimieleña.

LA "FUENTE JUANILLO" CELEBRA SUS FIESTAS

El primer fin de semana de julio ha sido el designado para la celebración de las fiestas de este barrio daimieleño. Tal y como nos tienen acostumbrados, suelen ser fiestas muy animadas y llenas de actividades. Se iniciarán con el pregón, que correrá a cargo de Vicenta González del Campo para, a renglón seguido, repartir limonada y sangría.

La gastronomía tendrá gran importancia en el desarrollo de las fiestas, con las típicas patatas fritas con pimientos y el café y chocolate para el desayuno; las migas y gachas para el almuerzo y una comida de hermandad para despedir las

fiestas el domingo. Las noches estarán amenizadas con la actuación del Dúo *Sonia y Paco*.

"AL CASARSE TOCA"

El popular concurso que se celebra todos los años en Daimiel, llega a su cuarta edición. La excelente participación, 90 parejas y casi 100.000 papeletas conteniendo los nombres de los participantes, hablan de las características del concurso. El premio, 6.000 euros, está patrocinado por un grupo de comerciantes daimieleños, que este año han entregado a Miguel Pinilla y Alicia Pareja, cuyo nombre estaba en la papeleta extraída por la notaria Pilar Cuerpo Carrera el día del concurso.



El tramo de autovía que unirá Daimiel con Manzanares, y por tanto con la Autovía de Andalucía se abrirá al tránsito para el último trimestre de este año.

En un lugar de La Mancha de cuyo nombre si no te acuerdas nosotros nos encargaremos de que sí, no ha mucho tiempo nació la empresa con la que podrás contratar las mejores rutas de Castilla la Mancha asistidas por GPS...

TODO EN GPS

Alquiler y venta de terminales
Softwares de navegación
Elaboración de rutas

Calle Mínimas 16.
Daimiel. Ciudad Real
926 85 37 82.
www.quijotesat.com



Quijotesat